

### **Robert Wieland**

Robert Wieland, geboren 1965 in Frankfurt am Main, studierte nach anfänglichem Geigenunterricht Viola und Dirigieren an den Musikhochschulen in Mannheim und Stuttgart. Seine Dirigierausbildung erhielt Robert Wieland in Stuttgart bei Prof. Helmut Wolf. Es folgten Dirigierkurse bei Prof. Klaus Eisenmann und Prof. Klaus Arp in Mannheim, sowie Unterricht bei Prof. Volker Rhode, Leipzig.

Robert Wieland war Bratschist bei der Württembergischen Philharmonie in Reutlingen. Seit 1987 unterrichtet er an der Musikschule Filderstadt. Dort übernahm er 1998 eine Klasse für Violine und Viola. Heute leitet Robert Wieland das Jugendsinfonieorchester Filderstadt und alle Nachwuchsorchester der Musikschule.

1995 gründete er das FILharmonische Kammerorchester, das er in Filderstadt bei den Neujahrskonzerten, Sinfoniekonzerten und Oratorienaufführungen leitet. Robert Wieland dirigiert dazu das Reutlinger Kammerorchester und die Bosch-Streichersolisten, bei denen auch Absolventen der Studienvorbereitenden Abteilung der Musikschule Filderstadt als Solisten eingeladen werden.

Im April 2017 leitete Robert Wieland zum ersten Mal das Stuttgarter Kammerorchester gemeinsam mit den Bosch Streichersolisten.

### Bosch Streichersolisten

Die Bosch Streichersolisten wurden im Frühjahr 2008 gegründet und spielen seitdem in wenig veränderter Formation.

Die Mitglieder des Orchesters haben sich zum Ziel gesetzt, Werke für Kammerorchester auf hohem künstlerischen Niveau zu präsentieren.

Es ist der Wunsch der Mitglieder, sich durch persönliche optimale Vorbereitung in den Proben ganz auf die musikalische Detailarbeit konzentrieren zu können.

Neben Werken für reines Streichorchester gehören auch Stücke mit zusätzlicher kleiner Bläserbesetzung zum Repertoire.

In jährlich zwei intensiven Arbeitsphasen studiert das Orchester ein für Publikum und Mitspieler reizvolles Programm ein.

Die Bosch Streichersolisten treten erfolgreich im In- und Ausland auf, zwei CDs mit Live-Mitschnitten dokumentieren ihre Arbeit.



Weitere Informationen finden Sie unter: www.bosch-streichersolisten.de



#### Eintritt frei

Wir bitten um Spenden zugunsten des Inner Wheel Gemeindienst Esslingen e.V. zur Unterstützung der Kinder- und Jugendhilfe Neuhausen

## **Programm**

#### Begrüßung

Inner Wheel Club (IWC) Esslingen

#### Gioachino Rossini

La Scala di Seta

#### Joseph Haydn

Cellokonzert Nr. 1 C-Dur

- Moderato
- Adagio
- Allegro molto Solist: Luca Bosch

#### - PAUSE -

#### Felix Mendelssohn-Bartholdy

Symphonie Nr. 4 A-Dur op. 90

- Allegro vivace
- Andante con Moto
- Con Moto moderato
- Saltarello. Presto

**Solist:** Luca Bosch, Violoncello **Leitung**: Robert Wieland

#### Anmeldung erbeten über

Nelly Jellinghaus, Präsidentin IWC Esslingen nelly.jellinghaus@web.de

### Luca Bosch

Luca Bosch, geboren 2000, erhält seit 2007 Unterricht bei der Cello-Pädagogin Lisa Neßling an den Musikschulen in Stuttgart und Filderstadt.

Er errang mehrere Preise bei "Jugend Musiziert" in der Wertung "Cello Solo" und "Klaviertrio", sowie in der Wertung "Gesangsduo". Im Jahr 2015 erhielt er ein Stipendium der Helga-Schmidt-Stiftung.

Luca wurde 2013 in die Studienvorbereitende Klasse an der Stuttgarter Musikschule aufgenommen und 2016 an der Musikschule Filderstadt. Er war Mitglied im Jugendsinfonieorchester Stuttgart, dem Jungen Kammerorchester Stuttgart und der Waldorfphilharmonie.

Im Sommer 2017 spielte er als Solist mit dem Jugendsinfonieorchester Filderstadt das Cello-Konzert a-Moll von Saint-Saëns. Im Herbst 2017 führte ihn die USA-Reise des Orchesters zu Konzerten nach Hartford und New York. Im Mai 2018 spielte er das Cello-Konzert von Edward Elgar mit dem Orchester der Stuttgarter Musikfreunde. Luca ist seit Jahren Mitglied im gefragten Ensemble "Cellonly".



# **Inner Wheel Club Esslingen**

Der Inner Wheel Club Esslingen unterstützt tatkräftig (hands on) und über den Inner Wheel Gemeindienst Esslingen e.V. auch finanziell seit über 20 Jahren die Arbeit der Kinder- und Jugendhilfe Neuhausen.

Träger der Einrichtung ist der Sozialdienst katholischer Frauen e.V. Stuttgart.

Die Kinder-und Jugendhilfe Neuhausen bietet dem Alter, Entwicklungsstand und der jeweiligen Lebenssituation angepasste Betreuungs- und Wohnformen für Kinder, Jugendliche, junge Erwachsene und deren Familien an:

- Innenwohngruppen
- Gruppen für Mädchen und junge Frauen mit Essstörungen
- Gruppen für unbegleitete minderjährige Flüchtlinge
- Betreutes Jugendwohnen
- Dezentrale Wohngruppen
- Intensive Sozialpädagogische Einzelbetreuung
- Erziehungshilfestellen

Mit den Spenden des heutigen Abends unterstützt der Inner Wheel Gemeindienst Esslingen e.V. die Arbeit der Jugendeinrichtung, die trotz aller Zuschüsse auf weitere finanzielle Hilfe angewiesen ist. Jede Spende zählt!

Inner Wheel Gemeindienst Esslingen e.V. DE50 6115 0020 0007 2403 82 BIC ESSLDE66XXX

Weitere Informationen finden Sie unter: https://www.innerwheel.de/esslingen/



